



～つっきーコーチから～

今日はみんなと一緒にサッカーできてコーチもとても楽しかったです。人数が多かったですがみんなで協力してとても楽しそうにサッカーをしていました。「コーチみてみて～、これ難しい！でも頑張る！」といった言葉で頑張る姿にコーチはとても素晴らしいと思いました。最後の試合ではみんなたくさん走り、たくさんボールを蹴ってゴールしたり、ゴールを守ったりとても頑張りました！試合を見ている子は応援団になりお友達を応援していましたね！みんなとても素晴らしかったです。サッカーの楽しさを身体いっぱい感じてもらえたかな？また一緒にサッカーできる日を楽しみにしています！今日はありがとう



～年長組先生から～

子どもたちも我々保育者も楽しみにしていたサッカー教室。コーチが様々なボール遊びをしてくださり、はじめはあまり乗り気ではなかった女の子も少しずつ笑顔が増えて楽しく行うことができていました。また、これまで園庭でサッカー遊びを盛んにしていた子も、ただボールを蹴るだけでなく、いろいろな方法を学んで実践している姿がとても嬉しそうでした。家庭で『サッカー教室楽しかった』と話をした子もいたようで、これまで興味がなかった子も好きになるきっかけとなったと思います。何より教えてくださった望月コーチ(つっきーコーチ)がとても優しく教え方が上手で、そのことが子どもたちみんなが楽しむことが出来た一番の理由ではないかと思えます。本当に丁寧で素敵なコーチでした！貴重な体験をどうもありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会